



Retrouvez ci-dessous les premières réponses de la commune aux questions soulevées par les habitants pendant ce point quartier.

## VOIRIE ET TRANSPORTS

### RUE JEAN BORDIER



Cette rue n'a jamais été refaite. Aujourd'hui elle est très détériorée et devient à certains endroits, boueuse en cas de pluie.

Les services techniques lancent une étude pour mesurer le coût d'une réfection de la chaussée.

### CHEMIN DE DERRIÈRE LES CLOS



Cette voie, où piétons voitures et vélo se croisent, est assez dangereuse. Par ailleurs, il y a un manque cruel de places de stationnement dans ce secteur.

L'équipe municipale étudie en concertation avec les habitants le réaménagement de la rue.

### RUE DE LA FONTAINE FROIDE



**Les trottoirs sont très abîmés.**

Les services techniques de la commune ont prévu d'effectuer rapidement une intervention sur ce site.

### RUE DES FOULEURS – RUE DE LA FONTAINE FROIDE

**La circulation est dense sur la rue des Fouleurs, au milieu des maisons. Ne pourrait-on pas inverser le sens de circulation avec la rue de la Fontaine Froide. Celle-ci n'a de maisons que sur un côté. De plus les jardins de cette rue ne sont pas en bordure de route.**

Nous allons étudier différents scénarii qui seront proposés aux riverains au cours d'une réunion publique. Le scénario choisi par la majorité sera alors testé pendant 2 mois.

## RUE DES VENDANGEURS



**Entre 1 et 7 de la rue, il y a des trous dans la chaussée et les bordures de trottoirs sont abimés.**

Les services techniques étudient la possibilité de refaire rapidement cette chaussée.

## RUE DES FOURNEAUX



**La chaussée est fissurée à de nombreux endroits. Le stationnement y est souvent anarchique.**

Les services techniques ont prévu une intervention sur cette voirie. Ils vont étudier en parallèle la possibilité de créer un marquage de places de stationnement.

## RUE DU PRESOIR



**La rue va-t-elle être refaite lors des travaux Cœur de Village ?**

A l'occasion des travaux Cœur de village, la rue du Pressoir sera élargie car mise en double sens vers la rue Pierre Bezançon . La route bénéficiera d'une requalification complète permettant d'élargir les réseaux d'assainissement.

## AMÉNAGEMENT ET ESPACES VERTS

### PLACE DES 4 SAISONS



**Ne pourrait-on pas installer des cendriers sur ce site ?**

Nous allons étudier la question. Nous prévoyons aussi d'installer des poubelles sur ce site très fréquenté.

### CARREFOUR ENTRE LA ROUTE DE BRIE ET LA RUE DE LA FONTAINE FROIDE

**Près du terrain de pétanque, les voitures vont vite. Par ailleurs, il y a peu de fleurissements sur ce secteur**

L'aménagement du carrefour est à l'étude par les services techniques.

### MAIL DE LA JUSTICE



**Peut-on réinstaller la barrière de pompiers sur l'allée longeant le golf et installer une caméra de surveillance car il y a souvent des rassemblements sur ce lieu ?**

L'opération aura lieu prochainement. Concernant les caméras de vidéo de surveillance, nous attendons la remise en état du réseau pour installer de nouvelles caméras.

## INCIVILITÉS ET SÉCURITÉ

### PARKING DE L'ÉGLISE



**Ce parking est parfois squatté tard le soir créant d'importantes nuisances nocturnes.**

La police pluri communale a été prévenue au début du mois de septembre de ce phénomène. L'information a été transmise également à la Nationale afin qu'ils intensifient les patrouilles.

### MAIL DE LA JUSTICE



**L'installation d'une caméra de vidéoprotection est-elle prévue ?**

Oui mais il faudra être patient car nous devons au préalable reprendre en main le réseau de caméras existant.

## PLACE AUX GRAINS

**Depuis la fermeture des accès par des barrières, la place est plus calme et moins squattée qu'auparavant. Il y a encore quelques squats, assez discrets, le long du grillage qui donne sur le Prieuré. Qu'est-il prévu de faire pour encore améliorer la tranquillité des riverains ?**

Nous nous réjouissons de cette amélioration après ces aménagements de Valophis. Deux caméras vont être prochainement installées par le bailleur. Enfin, le grillage qui avait été abîmé a été réparé par les services techniques de la commune.

Pour éviter à ces jeunes de squatter ce secteur, la commune a aménagé un espace de loisirs loin des habitations rue Chasse-Lièvre.

En parallèle, nous leur avons proposé de travailler pour la commune pendant l'été. Un seul de ces jeunes a répondu à l'appel et a donné entière satisfaction aux services municipaux.

Enfin n'oublions pas que le site Place aux Grains est privé. La commune n'a pas la capacité d'agir. Il est donc important que les riverains s'entendent pour porter la voie de la résidence à Valophis. La commune les soutiendra.

## AVENUE DE GROSBOS



**La vitesse y est souvent excessive entre le rond-point du Golf et le rond-point rejoignant l'avenue de la Belle-Image.**

Nous étudions la pose de ralentisseurs sur cette portion pour réduire la vitesse. Nous devons contacter le Département propriétaire de la voie.

## HABITAT

### INONDATIONS

**Lors de fortes pluies, comme cet été, le rond-point de Grosbois et d'autres secteurs en contrebas ou le long de l'avenue de la Belle-Image sont inondés.**

L'amélioration de l'évacuation des eaux de pluie est de la compétence du SYAGE. Nous devons les rencontrer prochainement sur ce sujet. Les travaux d'élargissement des réseaux nécessaires pour absorber les fortes pluies prendront sans doute du temps. N'oublions pas que des communes du Val-de-Marne ont été touchées plus gravement que Marolles. Nous ne serons sans doute pas prioritaires.

### CENTRE COMMERCIAL

**Ne pourrait-on pas installer une imprimante en libre-service au Centre commercial ?**

La nouvelle boutique de réparation de téléphone et d'ordinateurs est d'accord pour en installer une dans sa boutique qui ouvrira prochainement.

## MAIL DE LA JUSTICE



**L'alimentation des nouveaux réverbères est dangereuse. Un fil continu passe d'arbre en arbre. L'entretien de la voirie n'est pas satisfaisant.**

Il s'agit d'une solution provisoire en attendant l'intervention de la BIR pour la remise en état du réseau.

### DÉPLOIEMENT DE LA FIBRE

**Certains Marollais habitants Mail de la Justice, rue Antoine Mottheau mais aussi Avenue de la Belle Image n'ont pas accès à la fibre.**

Nous allons faire remonter l'information aux équipes d'Orange.